栖雲寺たより







発行者 天目山栖雲寺

発行日 平成22年9月1日



禅を生きる

自分を活かして使う

といえましょう。ところが「心で滅ぶ」の字の如く、私たちは、心をどこかに置適な生活を手に入れることができました。日本人の真面目さ、勤勉さのたまもの物欲を満たす道を、まっしぐらに進んできました。おかげさまで、素晴らしく快しがりません、勝つまでは」の標語の裏返しの如く、私たちは、生活を豊かに、「物で栄えて、心で滅ぶ」といわれて久しくなりました。戦後六十三年、「欲 しょう。の問いの前に、「人間の心はもともと、豊かなのだ」ということに気がつきまの問いの前に、「人間の心はもともと、豊かなのだ」ということに気がつきまのではありません。自分で満たしていくものです。ではどうしたらよいのか。心は他の人に満たしてもらう心の豊かさを満たすにはどうしたらよいのか。心は他の人に満たしてもらう してきたようです。

建長寺派宗務総長 宗禅寺住 高井正治

※宗務総長には「天目」への御賛同をいただき、今号の原稿を執筆していただきました.

臨済宗建長寺派 青柳真元 天目山 栖雲寺 住職 山梨県甲州市大和町木賊122 $\mp 409 - 1201$ ホームページ http://www.tenmokusan.or.jp TEL 0553-48-2797

そも

虚空蔵菩薩画像お披露目

栖雲寺所蔵の虚空蔵菩薩画像は、実はイエスキリストを仏画として書いたものであると ってまいりましたので、ニューヨークへ貸し出 でまいりましたので、ニューヨークへ貸し出 でまいりましたので、ニューヨークへ貸し出 でまいりましたので、ニューヨークへ貸し出 がある事に変わりはあり さと会館でお披露目会をいたしました。しかし、当山 の方のお参りをいただき、ありがとうござい ました。

― 仏様のこと ①虚空蔵菩薩知っていますか?

です。左手に宝珠を持っているのも特徴が、ニューョークへ布教の旅に出ます。さが、ニューョークへ布教の旅に出ます。で、どの様な仏様か知っていますか?が、ニューョークへ布教の旅に出ます。さが、ニューョークへ布教の旅に出ます。さが、ニューョークへ布教の旅に出ます。さい様です。

5のなのです。やっている所が、世界にも類を見ない貴重ないっている所が、世界にも類を見ない貴重ない当山所有の画像は、この宝珠が十字架に変くす。

武田信満公のお墓

なってしまいましたので、近くの石や墓にたくさんの竹が生えるようにがの根がかなり浸食し、信満公の

に鉄板を打ち込 に鉄板を打ち込 に鉄板を打ち込 と しましたので、と



玉物風入展の開催

本年も、栖雲寺の宝物を一般公開いたします。通常は宝物庫にて保存している工芸品などを、大和小学校している工芸品などを、大和小学校いただきながらのお抹茶接待もいたいただきながらのお抹茶接待もいたびいただき、秋のひと時を天目山でびいただき、秋のひと時を入開いただき、秋のひと時を入開いただき、秋のひと時を入開いただき、秋のひと時を入開いただき、秋のひと時を一般公開

日時 十一月六日(土) 七日(日)

まへす職 む儀 目 励力よろしくは なすので是非知 のお披露目4 のお披露目4 のおっでと非知 のでとれる のでとれる。 式が きます。 です。は、お لح Ш 書きま、 田に晋(すれたときに行う 式や式栖 おい無 す 事に成れてもあれてもあり、関係寺に ま事 の晋 願 で、す すに成 申 功り院ま住天すう住し

五月 二十二日(日)日時 平成二十三年

あとがき

がい。 がい。 がいで、檀信徒の皆様も がいで、檀信徒の皆様も がいで、檀信徒の皆様も がやっては短い秋を がやっては短い秋を